

Fecha: 11-11-2024

Medio: Revista Nueva Minería & Energía Supl.: Revista Nueva Minería & Energía

Tipo: Noticia general

Título: EXPOMIN 2025: VUELVE A ESPACIO RIESCO

Pág.: 34 Cm2: 424,3

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

MINERÍA

EXPOMIN 2025:

VUELVE A ESPACIO RIESCO

La feria continúa con su exitoso proceso de comercialización, mientras se define el plan de movilidad con el que se abordará el regreso a Espacio Riesco. Finlandia será el país invitado. *Por Paula Chapple*

La nueva edición de Expomin 2025, organizada por Fisa del grupo GL events, que se celebrará del 22 al 25 de abril en Espacio Riesco, trae una serie de novedades de la mano de un propósito claro: reafirmar su consolidación como el centro de la minería mundial, con Finlandia como país invitado para esta edición. En su versión 2023, la feria logró reunir a 1.270 expositores y congregar a más de 58 mil visitantes en Parque Fisa. Para la edición XVIII, la exhibición vuelve a Espacio Riesco, el centro de Eventos y Convenciones que la albergó durante años.

Ximena Barra, gerente de Operaciones de Fisa, comenta que "Espacio Riesco es un lugar conocido donde hemos realizado otras versiones de Expomin en el pasado. Posee edificios que facilitan el desarrollo de la feria y congreso. No obstante, la magnitud del evento supera las instalaciones permanentes, por lo que existen áreas adicionales donde instalaremos pabellones temporales para expandir las zonas de exhibición". En ese sentido, se han habilitado pabellones adicionales a la infraestructura del recinto con el fin de





Fecha: 11-11-2024

Medio: Revista Nueva Minería & Energía Supl.: Revista Nueva Minería & Energía

Γiρο: Noticia general

Título: EXPOMIN 2025: VUELVE A ESPACIO RIESCO

Pág.: 35 Cm2: 417,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos

No Definida

asegurar un tránsito fluido para quienes visiten la feria. A falta de seis meses para que se realice Expomin, la feria cuenta con dos de los tres pabellones vendidos en un 100%, mientras que el espacio restante está comprometido en un 30% y, además, en lo que respecta a las áreas descubiertas, hay un 80% de ellas vendida.

Expomin 2025 se desplegará en 100.000 m2 de exhibición v se conformará de diferentes pabellones feriales distribuidos por toda la superficie del recinto, estos son: Hall 1, Hall 2, Hall 3, Pabellón Minero y las Área descubiertas. El congreso internacional tendrá lugar en el centro de convenciones del recinto, que en su última versión contó con una alta convocatoria de 3.581 participantes, 14 seminarios y más de 100 relatores. "En todos mis años como parte de Operaciones, Expomin siempre ha sido un desafío que empuja a los equipos a entregar el máximo de sus capacidades. A pesar de la experiencia, cada versión presenta diversas y nuevas situaciones que resolver operativamente", complementa Ximena Barra.

PLAN DE MOVILIDAD

Por otra parte, Fisa en conjunto con el ministerio de Transporte y Telecomunicaciones, asesores y aliados estratégicos, están trabajando en un Plan de Movilidad en base a experiencias anteriores para garantizar un correcto tránsito y traslado a Espacio Riesco.

Francisco Sotomayor, CEO de GL events Chile, agrega que "queremos orientar la implementación del plan con una visión sustentable, fomentando el uso de este sistema de movilidad desde diferentes puntos de Santiago, con el fin de disminuir la llegada de automóviles y mitigar la congestión que genera Expomin en su entorno cercano. Todos los que vayamos a este gran evento seremos responsables de colaborar con una feria comprometida con el medio ambiente".



Expomin 2025 se desplegará en 100.000 m² de exhibición y se conformará de diferentes pabellones feriales distribuidos por toda la superficie del recinto.

La feria minera más importante de Latinoamérica se ha consolidado como un espacio clave para el intercambio de conocimientos, experiencias y, especialmente, la presentación de tecnologías que impulsan la innovación y mejoran la productividad en los procesos mineros.

CONGRESO

En agosto pasado se dieron cita los principales líderes que participarán en el congreso y actividades paralelas a la exhibición internacional. En la instancia estuvieron Patricio Hidalgo, presidente ejecutivo de Anglo American en Chile, y quien liderará el Congreso Internacional en su versión 2025, y ejecutivos de las principales compañías mineras del país que anteriormente presidieron el foro, como Amparo Cornejo de Teck Sudamérica- y Mario Larenas, country manager de Freeport-McMoRan.

Durante el encuentro, los asistentes plantearon sus propuestas para la nueva versión de la exhibición y abordaron los temas que deben ser parte de la discusión en el Congreso y que van desde la integración de las comunidades, el rol de la mujer, potenciar la innovación, profundizar en la sustentabilidad y abrir la minería a las familias chilenas.

♣ En su versión 2023, la feria logró reunir a 1.270 expositores y congregar a más de 58 mil visitantes en Parque Fisa. Para la edición XVIII, la exhibición vuelve a Espacio Riesco, el centro de Eventos y Convenciones que la albergó durante años.

